



Santiago Creel: Tengo el primer lugar entre aspirantes de la oposición



Lunes 24 de Abril de 2023 7:00 am



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados señala que Colima es un estado acosado por la violencia, “en gran medida por el puerto de Manzanillo y porque las autoridades no han realizado una labor de contención”

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que es el más aventajado entre los aspirantes de la oposición a la Presidencia de la República.

En entrevista con **Diario de Colima**, el legislador federal señaló que trabaja en la conformación de una red de apoyos por todo el país, que le permita identificarse con las problemáticas locales. Agregó que los últimos 4 meses han sido de un importante crecimiento y consolidación de su proyecto político; “he estado visitando muchos lugares de la república”.

Detalló que tales recorridos le han permitido afianzar sus aspiraciones con liderazgos locales, “pero también conocer cada vez mejor las problemáticas en las entidades”.



En Colima, dijo, los diputados federales Julia Jiménez Angulo y Riult Rivera Gutiérrez le ayudarán a expandir su red de apoyos, “junto con liderazgos que tenemos en otros municipios”.

Añadió que también buscará la participación de elementos de los otros partidos de la alianza (PAN y PRD), “pero ahí no me voy a quedar, también vamos a buscar el apoyo entre los sectores sociales”.

Puntualizó que se encontrará con los sindicatos, empresarios, iglesias y aquellos sectores que postulen alguna causa; “para que al cerrar el año, tenga yo pleno conocimiento de cada entidad, la correlación de fuerzas y las temáticas”.

Creel Miranda afirmó que sus primeros recorridos ya se han visto reflejados en las preferencias electorales, “pues hemos venido subiendo; en la oposición tengo el primer lugar”.

Anticipó que Ricardo Anaya no participará, “él tiene 22 ó 24 puntos y estoy en 20; respecto a los perfiles de Morena, estoy más o menos en los mismos que Ebrard”, dijo.

Subrayó que con esos factores y los resultados de la elección de 2021, “misma que prácticamente empatamos, con 19 millones de votos nosotros como oposición y 21 millones ellos, hay importantes posibilidades de triunfo, la clave será que los partidos coaligados se mantengan unidos”.

Luego, anticipó que para bien o para mal, en las elecciones Morena “cargará” con la figura de Andrés Manuel López Obrador, así como con los resultados de su administración.

Recordó que el PAN “le arrebató” a Morena el valle de México, “también tenemos la mayoría de los centros urbanos, un caso es Colima, pero también sucede en otros estados”.



Sobre su manera de convencer a los votantes, el legislador previó que uno de los temas importantes será la seguridad pública, “donde yo, como secretario de Gobernación, tuve 5 años a mi cargo la seguridad interior del país, lapso en el que se redujeron los homicidios violentos en un 30 por ciento”.

Dijo que Colima es un estado acosado por la violencia, “en gran medida por el puerto de Manzanillo y porque las autoridades no han realizado una labor de contención”.

Mencionó que lo anterior se debe a la falta de organización, la profesionalización de los cuerpos policíacos, “también se dejó mucho tiempo sin dar respuesta al problema”.

CONFÍAN EN GANAR ELECCION DE EDOMEX

En cuanto a la elección de este año en dos entidades, Santiago Creel aseguró que existe un crecimiento de la coalición PRI-PAN-PRD en el Estado de México, “la brecha va cerrándose más rápido de lo que pensábamos”.

Precisó que hay varios municipios donde el PAN tiene una amplia ventaja, como Huixquilucan, Naucalpan, Atizapán de Zaragoza, Cuautitlán; “en tanto que el PRI aventaja en Toluca, Tlalnepantla y otros grandes, por lo tanto si cada uno de nosotros cumple, tendríamos que ganar por unos 600 mil votos, que es lo que logramos en 2021”.

Cuestionado sobre el conflicto entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), consideró que el principal problema es el desapego a la vida institucional por parte del Mandatario.

“Lo anterior genera corrupción, un mal manejo de las instituciones y los pésimos resultados en seguridad, salud, educación, medio ambiente y en las relaciones con el exterior”, dijo.



<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2023-04-23-santiago-creel-tengo-el-primer-lugar-entre-aspirantes-de-la-oposicin>